

Forums pour les consommateurs

## Violence conjugale —>drogue h24

Par Lilouparis Posté le 08/06/2025 à 10h22

Bonjour à tous

Aujourd'hui je me permet de déposer un témoignage car je sais qu ici personne ne pourra me juger

Je m'appelle Pauline j'ai 39 ans et dernièrement j'ai dû quitter mon domicile conjugal en pleine nuit , sans affaire sans rien, pour fuir l'homme qui me frapper depuis plus d'un an

J'ai toujours était accro à la cocaine puis une fois avec lui j'ai connu le crack...car c'est son boulot d en vendre...

Pendant quelques mois ce fut mon dealeur, ensuite mon plan q et pour finir on s'est mis en couple.durant quelques mois ce fut la routine puis petit à petit son masque est tomber...accro à l'argent, au poker en ligne mais surtout il a commencer à me frapper pour un oui ou pour un non

Les coups étaient de plus en plus violent: douche glacée, côté cassée, étranglement, gifle, acide sur les pieds et j'en passe.

La journée quand il partait il m'enfermer à clef....

Puis un jour un coup de trop j'ai demander à partir en psy pour me mettre à l'abri et surtout pour faire un sevrage.séjour d un mois top, retour à la maison et au bout d'un mois rechute

J'avais essayer de tenir mon abstinence mais à force de voir du crake dans toute la maison et je devais aller servir ses clients et résultat rechute

Je fumer pour un total de 150 e par jour...

Le soucis c'est l'argent, trop de dépenses tu le compte en banque alors pour arranger les choses nous avons décider que je fasse escorte occasionnellement

Puis il a pris goût à l'argent et moi j'avais ma drogue illimitée...

Sauf que petit à petit occasionnelle est devenu professionnel, contre mon gré...

En trois mois g du ramener 25000e....rien pour moi a part mes bières et ma conso

Puis un jour je me suis rendu compte que son produit n'était plus le même....

J'ai décider d'aller faire tester le produit: choc: héroïne sub et fentanyl

Mais il était trop tard jetait plus qu accro...:et qu en il la vu , bonheur pour lui.....jetait sa soumise, sa camer,

son défouloir...:

Gel soir quand je bosser , si je ne ramener la somme voulu, les coups pleuvaient et surtout il ne me donner plus rien...:

Je n'arriver pas à m'enfuir, j'avais peur de lui, mais le pire c'est que mes clients fidèles ne voulais plus me voir....jetait détruire mentalement, couverte de bleus...

Et il y'a deux semaines le coup de trop: nez fracturer...

Le lendemain soir j'ai fuis en lui fesant croire que je partes à un rdv client.mais en fait j'ai fuis.

Un client m'a héberger , plainte de déposer , la peur et la parano augmenter de jours en jours.au bout d'une semaine je suis reparti chez ma mère mais on ne se supporter pas

Du coup je suis reparti sur Paris.il y'a 8 ans je bosser déjà pour quelqu un mais au bout de quelques mois j'avais tout arrêter....

Au jour d aujourd'hui je vis en coloc avec un mec, le pote de celui pour qui je bosser.

J'ai ma chambre,accès à toute les pièces de la maison. Il m'a rhabiller , donner à manger.::

Le soucis ? C'est un vendeur aussi...

Coup j'achète sans cesse , en deux semaines 1300e de dépenser